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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 

Усилить контроль за проведением занятий 
В .первый день ЗАНЯТИЙ в сети партий

ного и комсомольского просвещения десят
ки коммунистов, комсомольцев и беспар
тийных активистов сортопрокатного цеха 
приступили к учебе. Организованно про
шли занятия в 12 политкружках. Товари
щи, из'явившие желание самостоятельно 
изучать марксистско-ленинскую теорию и 
историю партии, побывали на лекции, ко
торая была прочитана для них в парткоме 
завода. 

Наиболее успешно прошли занятия в 
кружке по изучению истории партии (по* 
вышенното типа), которым руководит про
пагандист т. Кандауров. Здесь в назначен
ный час на занятие явились все до одного 
слушателя. Тов. Кандауров хорошо подго
товился к занятию. Кружковцы с интере
сом слушали его рассказ на тему «50 лет 
Коммунистической партии Советского Сою
за», задавали вопросы. 

Молодой специалист т. Зуев также яв
ляется пропагандистом кружка по изуче
нию истории партии (повышенного типа). 
Здаеь явка тоже была хорошей, занятие 
прошло на высоком идейно-теоретическом 
уровне. 

Пропагандист инженер т. Круглое в этом 
ГОДУ руководит кружком по изучению 
истории партии основного типа. Присту
пая к занятию, т. Круглов познакомил 
слушателей с учебным планом,, рассказал о 
методе работы кружка, какую литературу 
необходимо приобрести. 

Прослушав вводную лекцию,, коммунисты 
тт. Кремлев, Ильина, Ковалев, Пикалова, 
Лееничая, беспартийные товарищи тт. Ту-

дикин, Ковальчук и другие задавали вю-
проеы пропагандистам по теме «50 лет Ком
мунистической партии Советского Союза-». 
Пропагандисты давали подробные ответа. 

Вместе с тем, нельзя умолчать о не
достатках в организации учебы, которые 
были допущены в первый день. Некоторые 
коммунисты сочли возможным без каких-
либо причин не явиться на занятие. Так, 
например, проявили недисциплинирован
ность тт. Покидов, Данилов и Зацепин. 

В ком1сомюйьском политкружке по изу
чению биографии И. В. Сталина, которым 
руководит т. Ахматов, занятие до суще
ству было сорвано из-за неявки слуша
телей. Пришлось перенести занятие на 
следующий день. 

Надо сказать, что не «вое пропагандисты 
добросовестно отнеслись к проведению 
первого занятия. Так, например, руководи
тели кружков тт. Ахматов и Малород сла
бо подготовились и «занятия в их круж
ках прошли не на высоком уровне. 

Первый день у*юбы шшзал, что парт
бюро необходимо усилить контроль за под
готовкой к занятиям пропагандистов и 
вместе с тем создавать общественное /мне
ние вокруг тех коммунистов» которое нера
диво относятся к политической учебе, на
рушают Устав партии. 

На очередном заседании партийного бю
ро будут обсуждены итоги первого дня 
учебы и приняты меры к устранению не
достатков. 

В. ЧЕРНЕНКО, секретарь партбюро 
сортопрокатного цеха. 

Быстро устранить недостатки 
Тысячи коммунистов, комсомольцев и 

беспартийных активистов нашего комби
ната 5 октября приступили к учебе в 
различных политических кружках и шко
лах (системы партийного и комсомольско
го просвещения. 

Итоги первого дня занятий говорят о 
том, что в партийных организациях до
менного цеха, центральной электростан
ции, службы погрузки и выгрузки, упра
вления коммунального хозяйства и ряда 
других первое занятие прошло организо
ванно. Однако во многих цехах были допу
щены серьезные недостатки в проведении 
учебы. 

Достаточно сказать, что в 11 кружках 
и политшколах занятия были сорваны из-за 
неявки комсомольцев. Такие факты имели 
место в котельно-ремонтном, листопрокат
ном цехах, паровозном депо, службе пути, 
обжимном цехе и ряде других. 

Волыним недостатком в проведении пер
вого дня учебы является низкая посещае
мость занятий в кружках и политшколах 
парторганизаций шамотно-динасового, кок
сохимического и чугуно-литейного цехов и 
ОРСа, где, как правило, в кружках при
сутствовало на занятии лишь 40—60 
процентов слушателей. Эти недостатки 
явились следствием того, что секретари 

парторганизаций тт. Сафонов, Уманекий, 
Бричко и другие не приняли должных мер 
к обеспечению организованного начала 
учебного года. 

Партийный комитет завода, обсуждая 
на своем заседании итоги первого дня за
нятий, отметил, что особенно неудовле
творительно прошло первое занятие в на
чальных комсомольских политкружках. В 
10 кружках занятия не состоялись из-за 
неявки слушателей, а средняя посещае
мость в них составила 40—45 процентов. 

Заводской партийный комитет предло
жил секретарям партийных организаций 
принять все меры к тому, чтобы не пов
торять недостатков, допущенных в пер-; 
вый день учебы, систематически обсуж
дать на заседаниях партийного бюро и 
партийных собраниях вопросы учебы ком
мунистов, не вставляя без внимания ни 
одного случая нерадивого отношения к 
учебе со стороны коммунистов. 

Партком обязал завком комсомола обсу
дить на своем заседании итоги первого 
дня занятий в сети комсомольского про
свещения и принять меры к тому, чтобы 
не допускать срывов занятий, повысить 
посещаемость. 

Заводской музыкальный лекторий 

Н а снимке: занятие комсомольского кружка в сортопрокатном цехе, 
водит беседу пропагандист т. Б. О. Берлин. 

Фото Б. Ерофеева. 

Советские люди любят песни и музыку. 
С огромным желанием сотни металлургов 
нашего ^завода занимаются в хоровых и 
музыкальных кружках, овладевают музы
кальной культурой. 

Вот почему трудящиеся горячо одобри
ли организацию заводского музыкального 
лектория, в который входит 10 тематиче
ских лекций-концертов. 

Десятки трудящихся из числа культак-
тива завода присутствовали на первом 
концерте-лекции, состоявшемся в красном 
уголке основного механического цеха,. Кон
церт был посвящен русской народной пес
не. Художественный руководитель хоровой 
капеллы т. Эйдинов рассказал, как рус
ская народная песня неразрывно связана 
с историей развития русского государства. 
В песне народной отражены мысли, мечты 

и чаяния народа. Он рассказал, какие бы
вают жанры песен, а хоровая капелла 
исполнила по нескольку песен каждого 
жанра. 

Хорошее впечатление оставило выступ
ление оркестра народных иетрументов (ди
рижер т. Минин), исполнившего мотивы 
популярных русских песен. Концерт про
шел с большим успехом. 

Такие лекции-концерты будут прово
диться еженедельно но вторникам до 10 
декабря. Металлурги познакомятся с про
изведениями выдающихся русских компо
зиторов — Глинки, Мусоргского, Римеко-
го-Корсакова, Даргомыжского и др. В лек
циях-концертах примут участие Магнито
горская хоровая капелла и лучшие солис
ты-вокалисты, инструменталисты и ан
самбли города. 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Когда отсутствует организация труда 
Трудящиеся нашего комбината оказы

вают большую помощь колхозам и совхо
зам в уборке овощей, картофеля и дру
гих сельскохозяйстеяных культур. 

Сейчас, как никогда, от руководителей 
колхозов и совхозов требуется продуман
ная организация труда, правильная рас
становка рабочих рук, ибо ато даст воз
можность быстрее закончить уборку. Од
нако иначе смотрят на это руководители 
совхоза «Поля орошения». 

5 октября более 140 работников управ
ления комагунальнюго хозяйства комбина
та были направлены на уборку картофеля 
в £Шхоз «Доля орошения». К 8 часам ут
ра все люди приехали на место, но к ра
боте приступили лишь спустя несколько 
часов. 

Коллектив был удивлен тем, что никто 
не встретил приехавших. Потребовался це
лый час для того, чтобы разыскать брига
дира, который должен был предоставить 
нам работу. Но и тогда мы еще не при
ступили к делу. Только к 10 часам при
шли два трактора с картофелекопателями. 
Но и после этого работа не подвинулась. 
Каждые полчаса трактора останавливались 
из-1за неполадок. Десятки людей прекра
щали работу. 

Наконец, не выдержав бесконечных ос
тановок, мы потребовали лопаты, которые 
и были предоставлены нам в количестве 

20 штук. Но оказалось, что одни из HEX 
без черенков, другие — совковые. При
шлось ждать, пока трактора все же нач
нут работу. 

Бригада сотрудников Сталинского жил-
района в количестве 60 человек, работала 
лишь в течение трех часов, так как трак
тора непрерывно ломались. Всего за день 
было убрано 2,35 га. Фактически наш ра
бочий день был 2,5—3 часа вместо обыч
ных восьми. А ведь нам предстоит убрать 
еще около 50 гектаров! 

Каждому ясно, что если в совхозе и 
дальше так же будут использоваться меха
низмы, не будет заботы о создании усло
вий для высокопроизводительной работы, 
то не только мы своего задания не вы
полним, но и совхоз потеряет массу ово
щей. Создается впечатление, что директор 
совхоза «Поля орошения» т. Акулов не 
читал постановления сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС. На полях не убраны де-
едтки гектаров картофеля, причем боль
шое количество его остается в 'земле и 
после уборки, так как трактора часто сби
ваются с борозды и вместо того, чтобы 
выкапывать картофель,, заваливают его 
землей. Спрашивается, кому нужна такая 
механизация, куда годится такая органи
зация? 

И. РЯУ30В, старший мастер уп
равления коммунального хозяйства. 

О приемных часах и днях 
Каждый знает, что у всех руководите

лей предприятий и цехов обычно установ
лены специальные дни и часы приема | 
трудящихся. В это время рабочие и елу- | 
жащие приходят к своему руководителю, 
чтобы разрешить волнующий вопрос, полу
чить ответ на жалобу или заявление. 
И совершенно естественно, что приемные 
дни и чаеы начальник должен целиком и 
полностью посвятить тому, чтобы внима
тельно выслушать всех, кто к нему обра
щается, вникнуть в существо дела и при
нять меры к тому, чтобы помочь человеку. 

Однако в жизни бывает далеко не так. 
У начальника ЖДТ комбината т. Пимено-
ва, например, установлен прием трудящих
ся по средам и пятницам с четырех до ше
сти часов вечера. Однако часто бывает 
так, что он вовсе не принимает трудящих
ся. И не всегда это бывает по его вине. 
Именно в эти дни и часы очень часто ди
рекцией комбината и отделами заводоь 
управления назначаются всевозможные 
совещания с обязательным присутствием 
на них начальника ЖДТ. Таким образом, 
тов. Пименов вынужден не производить 

приема трудящихся. А это вызывает спра
ведливое возмущение. 

Вместе с тем надо отметить, что и в те 
дни, когда т. Пименов производит прием, 
он часто отвлекается для разрешения про
изводственных вопросов. То и дело ему 
приходится отвечать на телефонные звон
ки, ибо руководители цехов обращаются за 
разрешением неотложных дел. И если во 
время приема трудящихся секретарь отка
зывается соединить кого-либо из них с 
начальником ЖДТ, они выражают недо
вольство, заявляя, что у них одни часы 
приема, в .ЖДТ—другие, 

Нам думается, что не только можно, но 
нужно изменить эту бюрократическую си
стему приема трудящихся, которая уста
новлена в ЖДТ и в ряде других цехов. 
Руководитель должен так спланировать 
свое рабочее время, чтобы ежедневно 
иметь часы, в которые к нему может об
ратиться любой работник за советом, по
мощью или разрешением личного вопроса. 

М. ПЕСТУНЕНК0, старший инспек
тор ЖДТ. 

Но следам наших выступлений 

„Пренебрежительное отношение к важному д е л у " 
В заметке!, опубликованной иод таким 

заголовком в газете «Магнитогорский ме
талл» 4 сентября, автор критиков«ал дирек
торов школ рабочей молодежи тт. Сатетди-
нова и Лукина, а также руководителей 
завкома ВЛКСМ за их пренебрежительное 
отношение к проведению в клубе молодых 
рабочих вечера, посвященного новому 
учебному году в школах рабочей молодежи. 

Заместитель секретаря завкома ВЛКСМ 
т. Коновалов сообщил редакции, что замет

ка обсуждалась на заседании завкома. 
Критика признана правильной. Завком 
комсомола провел совместное совещание' 
секретарей комсомольских организаций и 
воспитателей общежитий, обсудив вопрос 
об участии их в мероприятиях, проводимы^ 
клубом молодых рабочих. Намечены кон
кретные меры по улучшению работы 
клуба. 
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